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令和２年第２回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和２年２月２０日(木) 

場所 水俣市公民館分館 １階 会議室Ｃ 

会議種類 定例会 

出席委員 平尾 雅述   委員 

堀  浄信   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 無 

事務局出席者 岩井 浩昭   教育総務課長 

島田 竜守   生涯学習課長  

緒方 卓也   スポーツ振興課長 

中村 和宏   指導主事 

小路 幹雄   教育総務課総務係長 

白坂 優季   教育総務課総務係参事 

署名者 平尾 雅述   委員 

堀  浄信   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後１時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 協議第３号を非公開とすることについて 教育総務課 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 ① 市制７０周年記念市民給食試食会「あなたが好きだった給食メ

ニュー」について 

教育総務課 

 ② 令和元年度水俣市学校給食フォーラムについて 教育総務課 

   

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 水俣市障害者活躍推進計画検討チーム設置要綱の制定について 教育総務課 

   

２） 協議事項  
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 ① 令和２年３月の教育委員会定例会の開催日程について 教育総務課 

 ② 令和元年度小中学校卒業式、令和２年度入学式の出席について 教育総務課 

 ③ 学校教育活動の現状について 教育総務課 

   

４ その他  

１） ３月の行事予定について 教育総務課 

２） 
日本体育大学との体育・スポーツ振興に関する協定に基づく指導者研

修会について 
スポーツ振興課 

 

非公開とする審議事項 

 

【案件】 協議第３号を非公開とすることについて 

【説明】 

岩井 浩昭  

教育総務課長 

個人情報等を含むため、協議第３号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

報告事項  

  

教育長報告 

小島泰治教育長 

皆さんこんにちは。早いもので今年度も残すところ一月余りとなりました。

寒い日が続いておりますが、外を歩くと希望の春が確実に近づいているのを

感じます。中学校では、高校入試も始まり、各学校では、学力向上成果発表

会が行われ、本年度のまとめの時期となりました。今日は、３点報告しま

す。 

１点目は、新型コロナウイルス感染症対策についてです。連日のように報道

がなされていますが教育委員会では、通知文等を各学校に発出しているとこ

ろです。今回、県の健康危機管理課が出したチラシを配付しておりますが、

インフルエンザ予防等と同様の対策が重要と書いてありますので、過度に敏

感になるのではなく、通知文等をしっかりと読んでいただいて、適切に対応

するよう各学校に指導しています。教育委員会では、今後も、最新の情報を

正確に確実にお知らせしていきたいと考えています。 

２点目、研究発表会から ということで、市指定の学力向上の湯出小学校、

図書館教育の久木野小学校と水俣第一中学校、県指定の水俣第一小学校の研

究発表会がすべて終了しました。時間の関係で１校１校感想を申し上げませ

んが、４校ともに多くの成果を残しておられます。校長先生方のリーダー

シップのもとに、先生方がベクトルをそろえて取り組まれると効果が高くな

ることを実感しました。 

３点目、中国雑技についてです。２月２４日（月）市文化会館で行います。 

チケットもかなり売れています。出演者は、日本を拠点として活動しておら

れる方で、今回、新たに中国から渡ってこられる方々ではありません。現時

点では、予定通り実施する予定です。ただし、今後、国内での感染拡大が確

認されるようであれば、中止の可能性もあります。その際は、ＨＰ等で発信

する予定としております。 
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報告は以上です。         

  

各課報告  

報告第 1号 市制７０周年記念市民給食試食会「あなたが好きだった給食メニュー」につ

いて 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

（別紙資料をもとに説明） 

１月２４日、２７日、２８日に市制７０周年記念市民給食試食会を給食セン

ターで開催しました。予定していた定員を超える５４人の参加があり、アン

ケートで人気の高かったメニューの試食会をしました。栄養教諭からの説明

も分かりやすく、現在の学校給食について市民に知ってもらえる試みであっ

たのではないかと感じました。 

山田 誠次委員 マスコミの取材等はありましたか。 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

初日に新聞社の取材があり翌日の朝刊に掲載していただきました。 

  

報告第２号 令和元年度水俣市学校給食フォーラムについて 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

（別紙資料をもとに説明） 

全国学校給食週間の取組みの一環として１月３１日に公民館のホールで実施

しています。学校職員、ＰＴＡ、市民の方、合わせて９６人の出席がありま

した。学校給食についての理解を深めることと食育の推進のために毎年実施

しています。今年は西日本新聞社編集委員の安武信吾さんに「食べることは

生きること」という演題で講演していただき、講演後のアンケートも評価が

よかったです。 

  

議事  

  

審議事項  

議第１号 水俣市障害者活躍推進計画検討チーム設置要綱の制定について 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

 

（別紙資料をもとに説明） 

障害者の雇用の促進等に関する法律の一部改正、厚労相が定めた障害者活躍

推進計画作成指針に従い、国、地方公共団体の任命権者は、障害者である職

員の職業生活における活躍の推進に関する取組に関する計画を作成しなけれ

ばならないとなりました。任命権者ごとに作成が必要ですが、実際の水俣市

職員の採用、人事については市の総務課が行っているため、市の総務課が中

心となり計画策定のための検討チームを設置することになりました。計画策

定のための会議を実施し、計画が策定されればその日限りで効力を失うもの

となっています。市と各任命権者との合同での要綱となります。 

堀  浄信委員 もし分かればですが、教育委員会と市の障害者雇用率を教えてください。 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

ここでは分からないので後でお知らせします。 

（教育委員会：3.49％  水俣市：1.83％） 

平尾 雅述委員 これは企業も作成するようになっているのですか。 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

民間団体については把握していませんが、国と地方公共団体の任命権者につ

いては義務となっています。 
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【採決】 承認 

  

協議事項  

協議第１号 令和２年３月の教育委員会定例会の開催日程について 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

３月１８日（水）、午後１時半から公民館分館１階会議室Ｃで開催を考えて

います。 

各委員 了承 

  

協議第２号 令和元年度小中学校卒業式、令和２年度入学式の出席について 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

別紙（案）を掲示 

 

各委員 別紙（案）を一部修正 

（卒業式 袋小学校を山田委員に、葛渡小学校を教育総務課長に交代 

     袋中学校を山田委員に、水俣第二中学校を堀委員に交代） 

  

協議第３号 学校教育活動の現状について 

中村和宏指導主事 （報告の概要） 

①１月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

②１月の児童生徒事故・非行報告について 

③その他の報告について 

 非公開 

堀  浄信委員 SSWの配置についての意見ですが、配置してもいじめ件数が減少していないで

はないかという声があるかもしれませんが、SSWがいるからこそいじめの相談

事案が増えているという面もありますので、SSWを配置しても意味がない、予

算化した意味がないという流れにはならないようにしてほしいです。 

  

その他  

その他１ ３月の行事予定について 

岩井 浩昭 

教育総務課長 

【資料に基づき説明】                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

  

その他２ 日本体育大学との体育・スポーツ振興に関する協定に基づく指導者研修会に

ついて 

緒方 卓也 

スポーツ振興課長 

（別紙資料をもとに説明） 

２月２７日に子どもたちに対する栄養学を指導者向けに研修してもらいま

す。現在約６０名の申し込みとなっています。 

  

閉会宣言 午後２時３０分 
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